

一般質問

(2~4ページまで)

市議会定例会では、提出された議案を審議するほかに、一般質問として、各議員が市政全般に対して質問することができます。今回は18人37件の一般質問がありました。

(他はその他の質問)

観光協会のNPO法人化 市はどう考えるか

多くの市民との連携により
観光振興が期待できる



村木 茂議員 観光情報センターが完成し、多くの人が問い合わせに訪れている。

都市化傾向がより鮮明になる本市において、市民が手軽

に憩いなどを求めていることが時代の流れと感じられる。

こうした中、府中市観光協会が、今秋、NPO法人府中観光協会として新たに発足予定と聞く。

そこで、同協会がNPO法人化することについて、市はどう考えるか。また、今後の市とのかかわりは。

生活文化部長 法人格を取得することは、団体情報を公開する義務も生じる。

活動状況が広く開かれることで、市民の理解が一層深まり、幅広い協力等が得られると考える。

そして、同協会の実

績等を生かし、さらに

多くの市民と連携し、

観光振興に取り組める

と期待している。

本市としても、観光

協会と連携を深め、協

働して観光振興を図つ

ていきたい。

市民墓地計画 なぜ遅れているのか

地価の下落による
計画の見直しなどのため

した際、場所は本市から片道1時間以内、数は3000基で合祀との答弁があったが、その考えは今も同じか。

また、場所、基数に変更な

く、形態についても合祀・合

葬式のニーズがあるので、そ

れらも視野に入れ検討したい。

また、場所、基数に変更な

く、形態についても合祀・